

Wir waren am 4.Juni 2015 in Weiz und haben die Kellerratten besucht

Ohne NAVI findet man schlecht hin, da es keine Hinweistafeln gibt. Wen man es dann geschafft hat sieht man gleich vom Parkplatz den schönen und großen Einschießplatz mit Zielscheiben und 3D-Tieren.

An Wochenenden und an Feiertagen ist das Vereinslokal geöffnet wo man sich in das Parcoursbuch eintragen muss und auch gleich die Parcoursgebühr bezahlen kann.

Wenn geschlossen ist, findet man die Kasse rechts die Stiegen hinunter.

Rechts von der Kassa gelangt man zu Einschießplatz und nach links über die Wiese Richtung Wald ist der Anfang vom Parcours, wo man 37 sehr gut positionierte Tiere findet.

Am Parcours findet man 2 Labestationen wo man sich Getränke nehmen kann, die man dann bei der Kassa bezahlen muss.

Am Parcours findet man dann alles was ein Bogenschütze sucht, verschiedenste Abschussvarianten so wie Nah und Weitschüsse.

Meiner Meinung nach gibt es nur eine besondere Abschußposition.

Tier Nr. ??: Man steht auf einer beweglichen Abschußposition die aber sehr weit vom Ziel entfernt ist, und daher nicht für Anfänger oder Schützen mit schwächeren Bögen geeignet ist

Zwischen den Einschießplatz und dem Start des Parcours befindet sich die „Waschstraße“ für die Schuhe, die man am Ende sicher braucht ☺

Mein Fazit vom Parcours

Zeit: zu zweit ca. 3-4 Stunden

Unbedingt gutes Schuhwerk mitnehmen

**Für Anfänger teilweise schwer gesteckt (blaue
Abschussposition)**

**Nach Regentagen, matschig und an einigen Stellen
Rutschgefahr**

Guter natürlicher Pfeilfang

Sehr nette Betreuung im Vereinslokal

Am Wochenende sind sehr viele Schützen am Gelände

Auf jeden Fall einen Besuch wert.

Bilder gibt es in der Galerie zu sehen.